
 

 

バタム市公務訪問において、８月２６日、田子内総領事はムハンマド・ルディ・バタム市長（バタム行政区

長）を表敬訪問いたしました。 

 

田子内総領事及びバタム市長は、投資と出入国管理に関する議論をいたしました。市長は、食料コンテナの

調達を含め、バタム島を物流の中心とするために、現在同島は多くの投資を必要としていると述べました。 

 

その他に、総領事はバタミンド・インダストリアル・パークのマネジメントの方々へも訪問し、同産業地域

を案内いただきました。その後、田子内総領事は、バタミンド産業地域に所在する日系企業の一つであるバ

タム・エプソンを訪問いたしました。総領事はプレゼンテーションを拝聴し、工場の見学にも誘っていただ

きました。 

 

バタム島での最終日においては、総領事はアナンバス諸島由来であり、バタム島で人気のあるリアウ諸島名

物料理のミー・タレンパをいただきました。麺にはいくつかの種類があり、田子内総領事はサゴとロティ・

グンダンでできているミー・ラクサ・タレンパを試しました。美味しい！  

 

Dalam kesempatan kunjungan resmi ke Batam pada tanggal 26 Agustus, Konjen Jepang di Medan, Bapak 

Takonai, Ph.D melakukan kunjungan kehormatan kepada Wali Kota Batam yang juga adalah Ketua BP Batam, 

B a p a k  M u h a m m a d  R u d i . 

 

Konjen Takonai dan Wali Kota Batam berdiskusi tentang potensi investasi dan imigrasi. Wali Kota berkata bahwa 

saat ini Batam sangat membutuhkan investasi untuk menjadikan Batam sebagai Hub Logistik termasuk 

pengadaan food container . 

 

Selain itu Bapak Konjen juga berkunjung ke jajaran manajemen Batamindo Industrial Park dan diajak berkeliling 



kawasan industri tersebut. Setelah itu, Konjen Takonai melanjutkan kunjungan ke salah satu perusahaan Jepang 

yang berlokasi di Kawasan Industri Batamindo yaitu PT. Epson Batam. Bapak Konjen mendengarkan presentasi 

d a n  j u g a  d i a j a k  m e n i n j a u  p a b r i k . 

 

Pada hari terakhir di Batam, Bapak Konjen mencicipi kuliner khas Kepulauan Riau yang berasal dari Kepulauan 

Anambas yang populer di Batam yaitu Mie Tarempa. Ada beberapa pilihan mie dan Konjen Takonai mencoba 

Mie Laksa Tarempa yang terbuat dari sagu serta cemilan Luti Gendang. Rasanya Nikmat!  


